

11月のお知らせ・行事

★竹野南学園

日時 11月16日(火)13時30分～

内容 楽しく頭と身体を動かして
フレイル予防!

指導 竹野南デイサービスセンター

参加費 200円(喫茶代)

★令和3年度防災研修

日時11月13日(土)13時30分～

今回の防災研修は、コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症対策を行いながらの、避難所運営などについて佛教大学の後藤先生をお招きして、学びます。

★三原味噌づくり方講習 受講生募集

「三原みそ」の作り方を習います。

日時 令和4年2月1日(火)～4日(金)まで

合計4日間

参加条件 4日間すべての日程に参加できる方
のみ先着20名まで。

詳細は改めてお知らせします。

参加費 4,000円予定(材料費)

申込み切 11月20日(土)まで

★ヨチヨチランド

日時 11月13日(土) 10時～

内容 「おさんぽ」

雨の場合は、お絵かきを予定しています。



お問合せ・申込は 竹野南地区コミュニティセンターへ 電話 48-0008

日	曜日	11月 活動・事業・センター貸館状況
11月4日	木	森本お花の会 19:30～
11月8日	月	ヨガ教室 20:00～
11月13日	土	ヨチヨチランド 10:00～ / 防災研修 13:30～
11月16日	火	竹野南学園 13:30～
11月19日	金	おもてなしコーヒー 13:30～
11月22日	月	ヨガ教室 20:00～

・毎週月曜日 玄さん元気教室 13:30～

・毎週水曜日 食事サービス 9:00～11:30

・ “ ささえ愛通所サロンわいわいみ・な・み 10:00～15:00

・毎週木曜日 喫茶よつば/わいわいみ・な・み市場 10:00～15:00

NPO法人

2021.10.25

わいわいみ・な・み59号

編集:NPO法人わいわいみ・な・み

豊岡市竹野町森本 984-1 TEL:48-0008(FAX兼用)

南地区へみんなで来たよ!

竹野こども園の園児61名が南地区で交流

10月12日竹野南地区コミュニティセンターで、南地区のボランティアグループの皆さんと交流会を行いました。

森本のへき地保育園が令和3年度は園児減少により休園となり、ひっそりとしたセンター周辺でしたが、この日はこども園の3歳～5歳までの61名の園児が遊びに来ました。

自己紹介を済ませて、よつばの会による出し物「じゃんけん列車」や「大型絵本の読み聞かせ」「ハンドベル演奏」を楽しみました。

園児からはお返しにかわいい歌声で「どんぐりころころ」「とんぼのめがね」を聞かせてくれました。



「みんな 仲良く 未来に向けて」



防災研修に参加しよう

★令和3年度「安心安全な避難と避難所運営を考えよう！」

今年は、雪害による停電もあり、避難所や在宅避難が身近に起り、安心安全な避難所運営は他人事ではない出来事でした。

今後どのような災害が起こるかわかりませんが、住民のみなさんに安心して避難してもえらえる場や避難タイミングなどをみんな考えます。

すでに、各区長、民生委員、防災リーダー他各活動者の皆さんにご案内しておりますが、住民の皆さん、ひとりでも多くの方に参加していただきたいと思っております。

日時 11月 13日 (土)
午後1時30分～

講師 後藤 至功 氏
ごとう ゆきのり



佛科大学にて地域福祉・

災害ソーシャルワーク（災害福祉）を専門に活躍

内容 安心できる避難所、避難のタイミング、避難時に配慮が必要な人、コロナ禍での避難所生活などについて

* 昨年作成した各区の防災マニュアルの見直しも行います

冬に向けて健康づくり

★屋外での活動が少なくなる冬期の運動を

南地区の高齢者の皆さんが元気なのは、日頃畑での作業をバリバリと頑張っておられるからだとおっしゃいます。

実際本当によく動いておられますが、冬にはコタツの番をするだけの生活になりがちです。

毎週1回、コミュニティセンターでは「玄さん元気教室」を行っています。

毎回多くの方が、体力や筋力を保つために参加しています。

運動は、心と体の健康を保ち、認知症予防にもなります。ぜひご参加ください。

玄さん元気教室

場所 竹野南地区コミュニティセンター

日時 毎週月曜日 午後1時30分～



鳥取大学との共同研究開始

竹野南の生活や環境、課題について鳥取大学地域学部創造コースと共同研究が始まりました。

以前兵庫県教育委員会が行った、但馬の高校生を対象に大学の研究体験を行う事業があり、今回お世話になる鳥取大学の竹川敏夫先生は社会福祉の部門で高校生と竹野南の活動に参加してもらったことがありました。

そのことが縁で、今年度は「中山間地における持続可能な共生の地域づくりのランドデザインを考える」という研究テーマで竹野南地区をモデルに1年間実際に竹野南のいろんな活動や、生活を体験、実習して地域の素敵なおところや課題を探り、少子化過疎化においても、いろいろな人が共生できる方法を探っていきます。

大学生10名が、地域の皆さんにお話しを聞いたりさせていただくこともあると思っておりますが、温かく学生たちを迎えてやってください。



* 新型コロナの感染予防として鳥取大学では、10月20日までリモートでの授業となるようで、本来なら竹野南地区に出向いて現地で岡田理事長から町の概要や歴史などを聞く予定でしたが、現地視察は延期になりリモートで大学生に開設をしました。

* 今後の大学生の現地学習の予定

10月31日…わいわいみ・な・み市場まつりに参加

11月13日…防災研修に参加

12月18日…ささえ愛通所サロン、生活支援事業訪問同行

1月29日…研究成果発表